

Способы реализации права адвоката-защитника на собирание доказательств в уголовном процессе путем получения предметов, документов и истребования справок, характеристик, иных сведений и документов

Заика Сергей Викторович,
аспирант кафедры адвокатуры
Московского государственного юридического университета
имени О.Е. Кутафина (МГЮА), юрист
sledcomitet@ro.ru

В статье рассматриваются основные особенности осуществления адвокатом-защитником своего права собирания доказательств по уголовному делу на стадии предварительного следствия путем реализации права, предусмотренного п. 1, 3 ч. 3 ст. 86 Уголовно-процессуального кодекса РФ, а также исследуются проблемы при реализации данного права. В статье проводится анализ способов получения предметов, документов и истребования справок, характеристик, иных сведений и документов защитником, выясняются правила их получения, закрепления результатов, анализируются нормативно-правовые акты, регулирующие данные способы собирания доказательств.

Ключевые слова: адвокат, защитник, адвокатская деятельность, правоохранительные органы, собирание доказательств, оценка доказательств, получение предметов, документов, иных сведений, истребование справок, характеристик, иных документов, уголовное судопроизводство.

Means of Exercising of the Defense Attorney's Right to Collect Evidence in a Criminal Procedure by Obtaining Objects, Documents and Requesting Certificates, Characteristics, Other Information and Documents

Sergey V. Zaika, Postgraduate Student of the Department of Advocacy of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), Lawyer

The article examines the main features of the exercise by a defense lawyer of his right to collect evidence in a criminal case at the stage of preliminary investigation by exercising the right provided for in clauses 1, 3, part 3 of Art. 86 of the Criminal Procedure Code of the Russian Federation, and also investigates the problems in the implementation of this right. The article analyzes the methods of obtaining objects, documents and requesting certificates, characteristics, other information and documents by the defender, clarifies the rules for obtaining them, consolidating the results, analyzes the regulatory legal acts regulating these methods of collecting evidence.

Keywords: lawyer, defender, advocacy, law enforcement agencies, collecting evidence, assessing evidence, obtaining objects, documents, other information, requesting certificates, characteristics, other documents, criminal proceedings.